



LANDSCAPE ARCHITECTURE CANADA FOUNDATION
FONDATION DE L'ARCHITECTURE DE PAYSAGE DU CANADA

PRESIDENT'S 2014 REPORT

mission

EN_ The mission of the Landscape Architecture Canada Foundation is to advance the ideals of the profession of landscape architecture – those values that are core to our profession - which are shared by individuals and organizations beyond our professional realm. The goal of LACF is to support research, communication and scholarship that reflect these ideals. Since 1988, building on a generous bequest from the estate of Frances McLeod Blue, FCSLA, the Foundation has generated \$550,000 in revenue. The source of these funds includes donations from individuals, landscape architecture firms and CSLA components associations across Canada. Through 2014, LACF had awarded 111 grants, scholarships and bursaries that total over \$420,000. These grants have gone to students, faculty, organizations and professionals from many disciplines, and to the Canadian Society of Landscape Architects (CSLA) and its components for special projects. The products of these grants contribute to expanded understanding and awareness of the social, environmental and economic role of landscapes.

summary of 2014

The past year was our busiest and most successful on record. LACF built on current and ongoing initiatives, resulting in further growth and development of the organization.

- o Upon revising our bylaws in 2013 to redefine the Member category, we were pleased to welcome a number of Members to their first Annual Members Meeting in Ottawa, signifying a milestone in the development of the Foundation. Members are those who contribute a minimum of \$100 to the Foundation in the calendar year preceding the Annual Meeting of Members. We presently have approximately 100 Members, up from 37 the year before.
- o Following our long-term funding support of Ron Williams' book, *Landscape Architecture in Canada*, the book's release was held at the 2014 Annual Congress in Ottawa. LACF partnered with CSLA to fund a cross-country speaking tour that provided

RAPPORT DU PRÉSIDENT 2014

mission

FR_ La mission de la Fondation d'architecture du paysage du Canada est de promouvoir les idéaux les plus nobles de la profession d'architecte paysagiste – ces valeurs fondamentales partagées par des particuliers, des groupes et des organismes situés bien au-delà de notre cadre professionnel. L'objectif principal de la FAPC est de soutenir les activités de recherche, de communication et d'enseignement qui reflètent ces idéaux. Depuis 1988, grâce à un généreux legs provenant de la succession de Frances McLeod Blue, la FAPC (« la Fondation ») est parvenue à amasser des revenus de 550 000 \$. Ces fonds proviennent notamment de dons de particuliers, de cabinets d'architecture de paysage et d'associations constituantes de l'AAPC de partout au Canada. En 2014, la FAPC a attribué 111 subventions et bourses d'études totalisant plus de 420 000 \$. La Fondation a ainsi accordé son soutien financier à des étudiants, des facultés, des organismes et des professionnels issus de très nombreuses disciplines, ainsi qu'à l'Association des architectes paysagistes du Canada (AAPC) et à ses associations constituantes pour des projets spéciaux. Le produit de ces bourses contribue à améliorer la connaissance et la compréhension du rôle social, environnemental et économique du paysage.

résumé des activités de 2014

L'année 2014, une année de grandes réussites, aura été fort occupée. La Fondation a tiré parti des initiatives en cours, ce qui s'est traduit par la croissance et un développement soutenus de notre organisme.

- o Alors que la FAPC procédait à la révision de ses règlements en 2013 afin de redéfinir les catégories de membres, nous avons eu le plaisir d'accueillir un grand nombre d'entre eux à leur première Assemblée générale annuelle à Ottawa,
- o un important jalon du développement de la Fondation. Être membre de la FAPC demande une contribution d'au moins 100 \$ au cours de l'année civile qui précède l'Assemblée générale. Nous sommes à l'heure actuelle près d'une centaine de membres, soit 37 de plus que l'année précédente. Dans la foulée de notre appui financier à l'ouvrage de Ron Williams, *Architecture de paysage au Canada*, le

the opportunity for Ron to speak directly to the public and CSLA members. The book and talks have been well received and will increase the public's understanding of landscapes and the role landscapes play in creating more sustainable environments.

- The past year saw a significant increase in donations, due in large part to the reverse auction CSLA President Peter Briggs hosted at the CSLA 2014 annual banquet. This event resulted in approximately \$29,000 in donations and provided significant visibility to the Foundation. Donations included \$2000 from NWTALA, targeted to support a Northern research fund. Our thanks to Peter and our Board member, Peter Kreuk, for organizing the event. Also at the 2014 Congress, Board member Cam Patterson again donated one of his paintings for the annual raffle at the CSLA annual banquet, raising \$2,400. These funds are directed to the Andre Schwabenbauer scholarship fund with the 2014 award of \$1000 going to Caroline Magar at the Univ. of Montreal.
 - Approximately \$25,000 was raised through our annual College of Fellows campaign, organized by Board member Peter Kreuk and Jane Durante, Secretary of the College of Fellows. This year, the campaign was extended to all CSLA members. Recognizing that we need to expand our donor base, the Fund-Raising Committee, including Peter Kreuk as Chair and Board members Cathy Sears and Randy Sharpe, developed a preliminary fund-raising strategy that will be presented to the Board at its next meeting.
 - In honour of long-time CSLA/APALA member Peter Klynstra, over \$16,000 was raised in 2014 for the Peter Klynstra Memorial Scholarship, bringing the total fund to \$25,000. The first Klynstra Scholarship of \$1000 was granted in 2014 to Nathan MacLeod of Nova Scotia, now attending Univ. of Manitoba. With the success of this collaboration, LACF is investigating partnering with other components and individuals who may wish to create similar scholarships.
 - As LACF does each year, funds were donated to support the Frances McLeod Blue Fund administered by the University of Guelph Archives. During 2014, these funds were used to hire students to catalogue the numerous documents comprising the Macklin Hancock fonds held in the Archives.
- lancement du livre a eu lieu à Ottawa, au cours du Congrès annuel 2014 de l'AAPC. La FAPC s'est associée à l'AAPC pour financer une tournée pancanadienne de conférences qui donneront à Ron l'occasion de s'adresser directement au public et aux membres de l'AAPC. Bien accueillis, cet ouvrage et le programme de conférences vont accroître la compréhension du public des paysages et du rôle qu'ils jouent dans la création d'environnements plus durables.
- En 2014, nous avons également constaté une augmentation sensible des dons, essentiellement attribuable à la vente aux enchères inversée du président de l'AAPC Peter Briggs lors du banquet annuel 2014. Cette soirée a permis de recueillir près de 29 000 \$ de dons, en plus d'offrir une visibilité non négligeable à la Fondation. Les dons incluaient 2000 \$ de la NWTALA en appui au Fonds de recherche nordique. Tous nos remerciements à Peter Briggs et à Peter Kreuk (membre du CA), pour l'organisation de cette soirée. Par ailleurs, au cours de ce Congrès 2014, Cam Patterson (membre du CA) a encore fait don de l'une de ses œuvres picturales qui s'est vendue 2 400 \$ à la tombola du banquet. Ces fonds vont aux Bourses d'études André Schwabenbauer de la FAPC – en 2014, c'est Caroline Magar de l'Université de Montréal qui a remporté la bourse de 1000 \$.
 - Organisée par Peter Kreuk, membre du CA, et Jane Durante, secrétaire de l'Ordre des associés, notre campagne annuelle des associés a permis de récolter près de 25 000 \$. Cette année, la campagne a été élargie à tous les membres de l'AAPC. Conscient de la nécessité d'étendre notre base de donateurs, le Comité de financement – composé de notre président Peter Kreuk, et des membres du CA Cathy Sears et Randy Sharpe – a élaboré une stratégie préliminaire de collecte de fonds qui sera soumise au CA lors de sa prochaine réunion.
 - En hommage à Peter Klynstra, longtemps membre de l'AAPC et de l'APALA, plus de 16 000 \$ ont été recueillis en 2014 au profit de la Bourse commémorative Peter Klynstra qui totalise maintenant 25 000 \$. Nathan MacLeod de la Nouvelle-Écosse, étudiant à l'Université du Manitoba, est le premier lauréat de la Bourse Klynstra de 1000 \$ attribuée en 2014. Devant la réussite de cette collaboration, la FAPC étudie d'autres partenariats éventuels avec des associations constituantes et des personnes désireuses de mettre sur pied des fonds de bourses de ce genre.
 - Comme elle le fait chaque année, la FAPC a fait un don au Fonds Frances McLeod Blue administré par les Archives de l'Université de Guelph. Au cours de 2014,

- Our annual grants program, chaired by Board member Faye Langmaid, saw a record number of applicants with the greatest increase coming from graduate students representing a number of disciplines. Working with an outstanding jury of CSLA members across the country, \$20,000 was awarded in 2014. Grant recipients included: Dr. Robert Corry (\$5,000); Steven Logan (\$4000); Daniel Roehr, Matt Gibbs and Lindsey Fryett (\$4000); Jon Woodside, Jeffrey Beaton, Victoria Bell, Adrienne Hall, Robin Mosseri and Inna Olchovski (\$1,000); Winnipeg Architecture Foundation and Manitoba Association of Landscape Architects (\$2225); and Univ. of Guelph MLA students Mark Affum (\$2000), Kathleen Corey (\$1500), and Chad Neufeld (\$275). Details on all 2014 grants may be found on lacf.ca.
 - Under the leadership of the Foundation's Vice President, Vincent Asselin, with assistance from Board members Karen Hamre and Ron Middleton, the bylaws of the Foundation were re-written to meet new requirements of the federal government. These revised bylaws are on the agenda for approval at the Annual Members Meeting to be held in May, 2015 in Mexico City.
 - Communications Chair, Wendy Graham has made significant improvements to the LACF website. Information on the site is now more current and more complete. In addition to the website, Wendy works with Faye Langmaid to identify LACF-funded projects for inclusion as articles in *Landscapes/Paysages*.
 - Playing a central role to the Foundation is our Treasurer, Don Hester. Don keeps all our finances on track, working with our Financial Administrator, Kari MacKinnon. As Chair of our Finance Committee, which includes Board members Eha Naylor and Peter Kreuk, Don monitors our investments to ensure they are solid and adhere to our approved investment policy.
 - We wish to recognize the contributions of those who retired from the Board in 2014: Ted Baker, FCSLA, OALA and John McLeod, FCSLA, AAPQ, who both made significant contributions to LACF over many years.
- ces fonds ont permis d'engager des étudiants afin de répertorier les nombreux documents de la collection Macklin Hancock détenue par les Archives.
 - Notre programme de bourses annuelles, présidé par Faye Langmaid, membre du CA, a attiré un nombre record de candidats, et notamment de très nombreux étudiants des cycles supérieurs de multiples disciplines. Grâce aux efforts d'un jury composé de membres de l'AAPC de tout le pays, un total de 20 000 \$ de bourses a été remis en 2014. Les lauréats bénéficiaires sont : Dr Robert Corry (5 000 \$); Steven Logan (4 000 \$); Daniel Roehr, Matt Gibbs et Lindsey Fryett (4 000 \$); Jon Woodside, Jeffrey Beaton, Victoria Bell, Adrienne Hall, Robin Mosseri et Inna Olchovski (1 000 \$); Winnipeg Architecture Foundation et Manitoba Association of Landscape Architects (2 225\$); et les étudiants à la MAP de l'Université de Guelph, Mark Affum (2 000 \$), Kathleen Corey (1 500 \$) et Chad Neufeld (275 \$). On peut consulter ces bourses en détail sur le site Web à lacf.ca.
 - Sous la direction du vice-président de la Fondation, Vincent Asselin, et avec l'aide des membres du CA Karen Hamre et Ron Middleton, les règlements internes de la Fondation ont été remaniés afin de satisfaire aux nouvelles exigences du gouvernement fédéral. Aux fins d'adoption, les règlements modifiés seront à l'ordre du jour de notre Assemblée générale annuelle à venir, en mai à Mexico (Mexique).
 - Présidente du Comité des communications, Wendy Graham a notablement amélioré le site Web de la FAPC. Les renseignements qui y figurent sont maintenant à jour et plus exhaustifs. En plus du site Web, Wendy travaille avec Faye Langmaid à recenser les projets financés par la FAPC afin d'en tirer des articles à publier dans *Landscapes/Paysages*.
 - Jouant un rôle pivot à la Fondation, notre trésorier Don Hester gère efficacement nos finances en collaboration avec notre administratrice financière, Kari MacKinnon. À titre de président du Comité des finances, où siègent également les membres Eha Naylor et Peter Kreuk, Don Hester surveille la rentabilité de nos investissements et leur conformité à notre politique de placements.
 - Nous tenons à adresser nos remerciements à ceux qui ont quitté le Conseil d'administration en 2014 : Ted Baker, AAAPC, OALA et John McLeod, AAAPC, AAPQ, qui se sont grandement dévoués pour la FAPC pendant de nombreuses années.

in closing

Another significant milestone for LACF this past year was the addition of Paulette Vinette, who now serves as our part-time Executive Director. Paulette has already enhanced our efficiency and effectiveness and we look forward to working with her to achieve our goals for 2015.

The Board of the Landscape Architecture Canada Foundation takes this opportunity to thank all LACF Members, CSLA Fellows, CSLA members, component associations and friends of the Foundation for their continued support. If you haven't already done so, we ask you to make a charitable donation or bequest to LACF in order to sustain and expand the Foundation's valuable activities in support of our mission. Detailed reports on our 2014 activities have been posted on lacf.ca.

Cecelia Paine, FCSLA, OALA

President, Landscape Architecture Canada Foundation

2014 LACF Board of Directors:

Vincent Asselin FCSLA, AAPQ; Dan Glenn, FCSLA, APALA; Wendy Graham, FCSLA, AAPQ Karen Hamre, FCSLA, NWTALA; Don Hester, FCSLA, MALA Peter Kreuk, FCSLA, BCSLA; Faye Langmaid, FCSLA, SALA Ron Middleton, FCSLA, AALA; Eha Naylor, FCSLA, OALA; Cecelia Paine, FCSLA, OALA Cam Patterson, FCSLA, SALA; Cathy Sears, FCSLA, AALA; and Randy Sharpe, BCSLA.

Administrators: Paulette Vinette, CAE, FASAE (Executive Director) and Kari MacKinnon (Financial Administrator).

derniers points

Une autre étape marquante pour la Fondation en 2014 : l'arrivée de Paulette Vinette au poste de directrice générale à temps partiel. Paulette a d'ores et déjà amélioré notre efficacité et notre efficacité – nous sommes impatients de poursuivre le si bon travail commencé dans la réalisation de nos objectifs pour l'année 2015.

Les membres du Conseil d'administration de la Fondation d'architecture de paysage du Canada tiennent à remercier les membres de la FAPC, les associés et les membres de l'AAPC, les associations constituantes et les amis de la Fondation pour leur soutien continu. Si ce n'est déjà fait, nous vous encourageons à faire un don ou un legs à la FAPC afin de l'aider à poursuivre et à étendre ses activités à l'appui de la mission que nous lui avons tous confiée. Des rapports détaillés sur nos activités en 2014 sont disponibles sur notre site Web à lacf.ca.

Cecelia Paine, AAAPC, OALA

Présidente, Fondation d'architecture de paysage du Canada

Conseil d'administration de la FAPC :

Vincent Asselin, AAAPC, AAPQ; Dan Glenn, AAAPC, APALA; Wendy Graham, AAAPC, AAPQ; Karen Hamre, AAAPC, NWTALA; Don Hester, AAAPC, MALA; Peter Kreuk, AAAPC, BCSLA; Faye Langmaid, AAAPC, SALA; Ron Middleton, AAAPC, AALA; Eha Naylor, AAAPC, OALA; Cecelia Paine, AAAPC, OALA; Cam Patterson, AAAPC, SALA; Cathy Sears, AAAPC, AALA et Randy Sahrper, BCSLA.

Administrateurs : Paulette Vinette, CAE, FASAE (directrice générale) et Kari MacKinnon (administratrice des finances).